



Finca - Rural Estate en venta en Casarabonela, Casarabonela

799.950€

Referencia: R5215348 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 71.875m² Construído: 215m²















Sierra de las Nieves, Casarabonela

Tierrabuela es un cortijo reformado de alta gama que ofrece 215 metros cuadrados de alojamiento que se accede por un portón privado y con un terreno agrícola y fértil de 70000 metros cuadrados. Posicionado a la entrada del Parque Nacional de Sierra de las Nieves, la finca presume de tener una gran variedad de árboles frutales como mangos, aguacates, granados, higos y albaricoquero. Este terreno ofrece zonas llanas ideal para una variedad de propósitos, pero en el pasado se usaba para caballos así como para la agricultura. La finca se asienta en un espectacular jardín que incluye dos yurtas impresionantes. Está situada a 30 minutos del aeropuerto de Málaga y a menos de 10 minutos del encantador pueblo de Casarabonela. La finca tiene sistema de riego canalizado por acequias desde sus varios embalses. También cuenta con electricidad y agua del pueblo. Además, la finca ofrece 200 metros cuadrados de invernaderos de policarbonato. La casa principal consiste de una entrada de doble altura que lleva a la cocina y comedor que se abre hacia una idílica terraza comedor. Desde la cocina hay acceso a un gran salón de doble altura y abierto que se beneficia de otra terraza a la que se accede por unas balconeras. El salón tiene un sistema de calefacción de biomasa y aire acondicionado. Una habitación de invitados y baño con ducha completa esta planta baja. En el primer piso hay dos habitaciones dobles más con impresionantes techos de estilo tradicional y como con el resto de la propiedad, ventanas de doble cristal de madera hechas de una gran calidad. El espacioso baño principal ofrece vistas espectaculares sobre la misma finca privada. En la parte trasera hay una habitación que alberga el calentador y una zona de almacenamiento bien proporcionado. Fuera, a la derecha de la entrada principal hay un garaje espacioso con puerta a control remoto y en la parte trasera de la propiedad hay una habitación de servicio, zona de ducha y baño. Accediendo desde aquí o por las balconeras del salón y cocina hay un jardín amurallado que cuenta con un horno tradicional de hacer pan y una piscina de inmersión. Este espacio da vistas a los impresionantes jardines de diseño que están cuidados meticulosamente y alberga una impresionante variedad de especies. La finca se beneficia también de una piscina de agua fresca accesible desde el jardín amurallado que está por debajo de la cocina y salón, y de un lago privado. Esta es una finca asombrosa que ha sido creada con amor y ahora está lista para recibir a sus nuevos dueños.





Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado

Terraza Privada Calefacción Central.

Trastero - Almacén

Doble acristalamiento
Armarios Empotrados

Lavadero
Vistas Posición Estado

Vistas a Montaña Campo Buen estado de conservación

Vistas al Campo Pueblo de Montaña

Vistas a Lago

Piscina Cocina Jardin

Piscina Privada Cocina Equipada Jardín Privado

Jardín Paisajistico

AparcamientoServicios PúblicosCategoríaGarajeElectricidadLujo

Párking Privado Agua Potable